

## 11月の園児の様子

### 様々な交流活動

きらきら菟ニクラブの方に肩たたきをしたり、ダンスや歌を披露したりしました。



菟道第二小学校では、「おはなし会」に参加しました。1～3年生と一緒に、先生の話聞いて行動したり、照明を落とした体育館の中で静かに絵本の世界に浸ったりする様子が見られました。校庭で遊んだり、給食を作っているところを見たりしました。

菟道第二小学校の1年生、宇治保育所の5歳児さんと一緒に、「太陽が丘で”秋見つけ”」を楽しみました。ドングリや紅葉した葉を見つけ、「いっぱいある」と嬉しそうに拾ったり、先生に種類を教してもらったりする姿がありました。宇治保育所さんは、後日、園にも遊びに来てくれました。



給食の良い匂いがする。

未就園児さんを招待して、「あきまつりごっこ」を楽しみました。年長児として、準備をしたり、優しく接したりする姿が見られました。



### 動物村

東宇治幼稚園で、木幡幼稚園の友達も一緒に、動物たちとの触れ合いを楽しみました。ポニーに乗ったり、ヘビを首に巻いたりしてドキドキする場面があったり、餌を食べる様子をじっと見つめたり、ヒヨコや鶏、ウサギなどを抱っこさせてもらって「あったかい」と命の温もりを感じたりする場面が見られました。



食べてるね。